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Procès-verbal 
Conseil d’établissement 

Lundi 11 juin 2018 
18h30 

  
 
 

 
Résolutions 

 
Étaient présents` 

 Madame Anick Turcotte, parent 
 Madame Audrey Ricard, parent 
 Madame Annie Lalongé, parent 
 Madame Annie Ouellet, orthopédagogue 
 Madame Isabelle Brodeur, enseignante 
 Madame Manon Larose, enseignante 
 Madame Sophie Richer, enseignante 
 Madame Lysanne Landry, directrice  
 Monsieur Yan Payette, parent 
 Madame Nancy Perreault, Service de garde 

 
 

 1.0 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 17-18-30 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 17-18-31 

 

1.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour; 

 

Il est proposé par Madame Manon Larose et résolu : 
  
QUE l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout. 
 

  PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

1.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du  

Il est proposé par Madame Anick Turcotte et résolu : 

  

QUE le procès-verbal de la réunion du 9 avril 2018 soit adopté 

 

ADOPTÉ À L’UNAMITÉ. 

 
1.3 Suivi au procès-verbal 

Aucun suivi 



 

 

1.4 Signature du registre 

Mme Landry et M. Payette signent le registre. 
 

 2.0 INFORMATIONS DE LA DIRECTION  

 2.1 Calendrier scolaire 2018-2019* 

Le calendrier est remis aux membres. Mme Landry mentionne que puisque le 

1er octobre prochain sera journée d’élection provinciale, ce sera une journée 

pédagogique et que la journée pédagogique prévue initialement le 29 janvier 

devient une journée de classe. 

 

2.2 Règles de fonctionnement du service de garde 

Nancy Perreault explique les changements de tarif. Les règles n’ont pas 
changé. 

 

 2.3 Traiteur scolaire 

Ce point est discuter dès 18h30 en présence du traiteur invité « Les Petits 

Chefs ». Présentation de Vanessa Lessard copropriétaire. Toutes les 

commandes se font en ligne (72 heures avant pour 7 choix de repas) et aussi 

service d’urgence (jusqu’à 7h00 le matin même). Possibilité d’annuler le repas 

jusqu’à 7h30. Nouvelle option l‘an prochain, repas seulement. Outil en ligne 

pour le service de garde. 

On donne l’aval pour engager ce traiteur. 

On pourrait demander une dégustation lors de l’assemblée générale des 

parents. 

 3.0 POINTS DE DÉCISION ET DE DISCUSSION 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 17-18-32 

 

 

 

 

 

 

 

3.1 Résolution pour transfert budgétaire 2018-2019 

Comme l’an dernier, Mme Landry explique que chaque année, l’école fait une 
ponction au service de garde pour couvrir divers frais. Cette année, la 
ponction était de 10 000$. Pour l’an prochain, la ponction sera de 10 000$. 

 
Il est proposé par madame Annie Ouellet et résolu : 

 
QUE la demande de transfert budgétaire soit acceptée. 

 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3.2 Budget provisoire 2018-2019* 

Présentation aux membres du budget 2018-2019 et explications données des 

différents postes budgétaires par Mme Landry. 

 



 

 

 

 

 

CÉ # 17-18-33 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 17-18-34 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 17-18-35 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 17-18-36 

Il est proposé par madame Sophie Richer et résolu : 

 

  QUE le budget provisoire 2018-2019 soit adopté. 
 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3.3 Liste des effets scolaires et des déboursés 2018-2019* 

Mme Landry remet aux membres la liste des déboursés aux parents pour l’an 

prochain. Elle mentionne que sur les quelques listes un ajustement des prix 

pourrait être fait, il s’agit d’un ajustement de plus ou moins 2$. 

Elle mentionne également que les listes ont été vérifiées par une avocate de la 

commission scolaire. 

Il est proposé par madame Isabelle Brodeur et résolu : 

QUE les listes d’effets scolaires et de déboursés aux parents soient acceptées 

tel que proposé. 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3.4 Rapport annuel du conseil d’établissement 2017-2018 

Point reporté à l‘assemblée générale en septembre. 

 

3.5 Date de l’assemblée générale 

Il est proposé d’inviter les parents avant la première rencontre de parents. Soit 

à 18h30. 

Il est proposé par madame Audrey Ricard et résolu : 

QUE l’assemblée générale des parents ait lieu le 11 septembre 2018 à 18h30. 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3.6 Projet éducatif 

Mme Landry demande aux membres du CE d’autoriser l'école à entamer les 

démarches pour modifier le projet éducatif. L'informer au fur et à mesure l'an 

prochain. 

Il est proposé par madame Annie Lalongé et résolu : 

QUE le conseil d’établissement autorise l’école à entamer les démarches de 

modification du projet éducatif dès l’automne. 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 4.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

 Aucun public 



 

 

 5.0 POINTS D’ÉCHANGE 

  

5.1 Correspondance 

Les Ambassadeurs de la Montérégie nous ont remis une carte de 

remerciement pour le prêt de l’école lors de leurs camps de l’année. Une boite 

de chocolats est également remise. 

 

5.2 Parole à la représentante du comité de parents 

Aucun représentant. 

 

5.3 Parole à la technicienne du service de garde 

Une centaine d’élèves sont inscrits l’an prochain, ce qui représente 10 élèves 

de plus que cette année.  

5.4 La vie à l’école 

 31 mai Sautons en cœur : record de dons (6189$, dont 10% récupérer 

par l’école pour l’achat de matériel) 

 8 juin : compétition d’athlétisme à Polybel, plusieurs élèves se sont 

inscrits et certains ont très bien réussi. 

 Sortie à Horizon Roc aujourd’hui pour le 2e cycle et autres sorties cette 

semaine. 

 Épreuves du ministère se terminent demain 

 19 juin Kermesse 

 21 juin spectacle de musique 

 22 juin cérémonie des finissants 

 

 6.0 Levée de l’assemblée à 20h05. Sophie Richer 

 
 
 
 
Lysanne Landry          Yan Payette 
Directrice             Président 


